

13. Dezember 2013

POP UND GOSPEL

## Der Gospelchor des Scheffelgymnasiums und der Pop-Chor "Prosäcko" singen in Bad Säckingen



Foto: Katja Hagemann

Aufgrund des großen Erfolges am zweiten Adventssonntag legen der Gospelchor des Scheffelgymnasiums Bad Säckingen und der Pop-Chor "Prosäcko" (Foto) nun nach: Am 3. Adventssonntag, 15. Dezember, wird ab 18 Uhr im Gloria-Theater in Bad Säckingen ein Zusatzkonzert abgehalten. Das Repertoire reicht von emotionalen Gospelsongs bis zur heiteren Weihnachtsmusik. Karten gibt es im Vorverkauf im Gloria-Theater, oder im Internet unter http://www.gloria-theater.de (FOTO: KATJA HAGEMANN)

Autor: bz

14.07.2014 19:05 1 von 1